

[Un nouveau bateau amphibie entre le continent et l'île de Tatihou \(ouest-france.fr\)](https://ouest-france.fr)

Un nouveau bateau amphibie entre le continent et l'île de Tatihou

Le Tatihou III sera déployé à partir d'octobre 2022 pour assurer les traversées entre le continent et l'île de la Manche. Un investissement d'un million d'euros pour le Département.



Le « Tatihou III » assurera les rotations entre le continent et l'île Tatihou. | D.R.

Ouest-FrancePublié le 19/01/2022 à 16h22

En octobre un nouveau bateau amphibie, le *Tatihou III*, sera mis en service. Ce navire de 15 mètres a été conçu par le chantier cherbourgeois Efinor-Hallais. Construit en 2006, le navire actuel *Tatihou II* arrive à ses limites d'exploitation en nombre de passagers. « **Il pourra accueillir 64 passagers dont une personne à mobilité réduite contre 58 personnes pour le navire actuel** », calcule-t-on au Département de la [Manche](#), gestionnaire de l'île, qui investit 1,3 million d'euros dans le bateau.

Mer et plage

Le navire assurera les rotations par la mer à marée haute et en roulage par la plage à marée basse. « **Il sera propulsé par deux moteurs de 160 CV chacun.** » Des aménagements acoustiques et de pilotage ont été privilégiés. « **Actuellement, quand le bateau roule, le pilote a du mal à voir devant lui. Pour le *Tatihou III*, le poste de pilotage sera à l'avant et la visibilité sera totale.** »